



Séjour à Londres...en route pour le retour !

publié le 17/12/2010

Dernières nouvelles Vendredi 17/12/2010 à 16h15

Les élèves et leurs accompagnateurs joints à 16h15 avaient quitté l'Angleterre et étaient arrivés en France. Ils ont pris la route pour l'Isle Jourdain. Ils se trouvaient à 16h15 à proximité de Rouen. Pour le moment, l'heure prévue d'arrivée à l'Isle Jourdain devrait être respectée !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.